
2 Pièces

27 m²

Réf. 6588782

160 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le bas du quartier Montrose, cet appartement est à pied de

toutes  les  commodités.Ce  2p  de  27m2  en  exposition  Ouest  est  au

calme  donnant  sur  une  cour  intérieure  commune.  Situé  au  1er  étage

sans ascenseur, ce 2p à été entièrement rénové en 2009.Il se compose

d'une  entrée  avec  placard,  d'un  séjour,  d'une  cuisine  ouverte,  d'une

chambre  et  d'une  salle  de  douche  /  toilettes.Honoraires  d'agence  de

4%  à  la  charge  de  l'acquéreur  inclus  dans  le  prix  affiché.Les

informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Located in the lower part of the Montrose district, this apartment is walking distance

to  all  amenities.This  1  BR  of  27  sqm in  western  exposure  is  quiet  overlooking  a

common  interior  courtyard.  Located  on  the  1st  floor  without  elevator,  this  One

bedroom  was  completely  renovated  in  2009.It  consists  of  an  entrance  with

cupboard,  a  living  room,  an  open  kitchen,  a  bedroom  and  a  shower  room  /

toilet.Agency fees of 4% payable by the purchaser included in the displayed price.
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